



Aichacher Elisabethschüler bei Kardinal Marx

Die Sternsinger der Elisabethschule Aichach empfing dieser Tage Kardinal Reinhard Marx, Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz, im Erzbischöflichen Palais in München. Marx zeigte den Sternsingen die Hauskapelle, erklärte drei verschiedene Krippen in seiner Wohnung und sang kräftig mit bei den Liedern der Kinder und Jugendlichen. Stadtpfarrer Herbert Gugler bedankte sich beim Kardinal mit Köstlichkeiten aus dem Wittelsbacher Land. „Es war beeindruckend, wie viel Zeit sich der Kardinal für uns genommen hat“, meinten unisono Religionspädagogin Matthias Hartung, Schulleiterin Christiane Nerb-Straub, Herbert Behmenburg, Vorsitzender der Lebenshilfe Aichach-Friedberg, sowie Juliane Sandrock.

Foto: Herbert Gugler